



viernes 7 de octubre de 2011

La Escuela Municipal de Voleibol inició su singladura

La misma ya cuenta con más de 40 alumnos en su primera semana de actividad

Se inició la temporada para la Escuela Municipal de Voleibol

Una cifra cercana a la de los 40 alumnos conforman la cantidad inicial del colectivo de la Escuela Municipal de Voleibol en esta su vuelta a la actividad en la temporada 2011/2012. La misma que está dirigida por el Club Baloncesto Torcal se ha puesto en marcha en la presente semana siendo sus días de celebración los Jueves y los Viernes de 18:00 a 20:00 horas. Las clases se desarrollan en la Pista Cubierta de "El Maulí". En un principio el jueves es el día destinado a los alumnos de más reciente incorporación mientras que el segundo día en la semana irá más destinado al trabajo con los que ya vienen de haber hecho sus primeras incursiones en esta modalidad en años pasados.

Todos aquellos interesados en formar parte de la misma deberán acudir para su información e inscripción a las dependencias de la Piscina Cubierta Municipal en horario de 9 a 20:45 horas, de Lunes a Viernes o bien llamar al teléfono 952 70 82 15.